



AYUNTAMIENTO LASARTE-ORIA

## AL AYUNTAMIENTO PLENO DE LASARTE-ORIA

Tras los ataques sufridos en las últimas semanas en varias sedes del Partido Popular en el País Vasco, entre las que se encuentran las de San Sebastián, Amurrio, Getxo y Barakaldo, así como el rebrote de ataques contra el mobiliario urbano, creemos que es necesario un posicionamiento claro y contundente de rechazo de las instituciones vascas, y por ello el Grupo Popular del Ayuntamiento de Lasarte-Oria presenta la siguiente:

### MOCIÓN

- El Ayuntamiento Pleno de Lasarte-Oria condena y rechaza todo tipo de ataques violentos en Euskadi cuyo único fin es amedrentar e intimidar a las personas que son objeto de dicho ataque, y que representan una vuelta a un pasado muy reciente que se consideraba superado.

Lasarte-Oria, 05 de Diciembre de 2013